

Prix de l'Abonnement - Edition Quotidienne				
1 An	6 Mois	3 Mois	1 Mois	
POUR LES ETATS-UNIS...	\$ 9.00	\$ 4.50	\$ 2.25	\$ 0.75
POUR L'ETRANGER.....	12.15	6.10	3.05	1.05

LE NUMERO



CINQ SOUS

Prix de l'Abonnement - Edition Hebdomadaire				
1 An	6 Mois	3 Mois	1 Mois	
POUR LES ETATS-UNIS.....	\$3.00	\$1.50	\$1.00	\$0.75
POUR L'ETRANGER.....	4.00	2.05	1.35	1.05

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES ARTS

1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, MARDI MATIN, 27 JANVIER 1914

87ème Année

ANTILLES

Grave accident d'aéroplane

Basse Terre, 26 janvier. — Reybaud, un aviateur français, est en train de mourir des suites d'une chute qu'il a faite de 400 pieds de hauteur. Quand il a été relevé il était sans connaissance. Cet accident a été provoqué par une saute de vent.

L'infortuné aviateur venait juste de terminer un vol au-dessus de Pointe à Pitre et de la Rivière Salée quand cet accident est arrivé.

Dans les Balkans

Paris, 26 janvier. — "La Petite République" d'aujourd'hui annonce qu'un traité secret avait été signé entre la Serbie et la Roumanie, pendant la dernière guerre des Balkans, pour attaquer l'Autriche-Hongrie, dans le cas d'une intervention de cet empire en faveur de la Bulgarie. Ce traité aurait été signé le 10 juin 1913.

La tenue de ce traité est rendue publique aujourd'hui. L'Allemagne devait recevoir la Bosnie et toute la partie de l'Autriche allemande; le Russie recevait la Galicie; la Serbie devait prendre la Bosnie et l'Herzégovine, ainsi que la Dalmatie; tandis que la Roumanie prenait pour sa part la Transylvanie et toute la partie de la Hongrie à l'est de la rivière Tizza, ce qui aurait doublé son territoire.

La révolution à Haïti

Washington, 26 janvier. — Les dernières nouvelles officielles de la révolution de Haïti ont été ainsi résumées par le secrétaire Daniels.

"Les forces révolutionnaires ont pris possession de Gonaïves, où les forces révolutionnaires maintiennent l'ordre. Le "Nashville" est à Cap Haïtien, le "Eagle" est à Gonaïves, et le "Montana" était attendu hier à Port au Prince."

Les chemins de fer de l'Alaska

Washington, 26 janvier. — Le colonel George W. Goethals va être nommé gouverneur civil de la zone du canal, et quand il aura terminé l'œuvre d'installation du gouvernement, il paraît que l'on compterait sur lui, en haut lieu, pour diriger la construction des chemins de fer de l'Alaska. Ces nouvelles ont été en réponse aux bruits annonçant que le colonel Goethals allait être nommé chef de la police de New-York.

UN APOFTE DE LA TEMPERANCE ARRIVE AUX ETATS-UNIS.

New-York, 26 janvier. — Le Rév. Robert J. Patterson, fondateur d'un ordre de tempérance en Angleterre, connu sous le nom de "The Catch My Pal Movement", qui s'est répandu en Australie et au Canada, est arrivé hier sur le vapeur "Cedric". Il vient aux Etats-Unis pour faire des lectures au nom de l'Association Nationale de Réformistes des Etats-Unis. D'après les règlements tous les convertis à la tempérance doivent s'engager à convertir leur meilleur ami.

Du beurre de la Nouvelle-Zélande envoyé à Chicago

Chicago, 26 janvier. — On va placer sur le marché de Chicago du beurre qui a voyagé plus de 12,000 milles et qui provient de la Nouvelle-Zélande. Une grande maison de comestibles de Chi-

JAPON

Le Japon et la question des étrangers en Californie.

Tokio, 26 janvier. — Pendant la discussion du budget, qui a lieu en ce moment devant la Chambre des Représentants, les membres de l'opposition ont violemment attaqué le gouvernement, au sujet de la législation concernant les étrangers en Californie, et des scandales se rapportant aux contrats de construction de la flotte de guerre.

Un fils âgé de 13 ans tue son père

NATOHITOCHE, 26 janvier. — John C. Clark, un fermier habitant à 3 milles de cette ville, a été tué, dimanche, sur sa plantation, par son fils, John, âgé de 13 ans. On croyait que Clark s'était suicidé, mais cette version a été abandonnée car l'enquête du coroner a révélé que la mort est due à une blessure de fusil de chasse. Quelque temps après le jeune Clark a dit qu'il était l'auteur du meurtre, et il a ajouté qu'il avait été poussé à cet acte par la façon dont son père traitait sa famille, menaçant toujours de tuer tous les siens. Il n'a pas été arrêté. Suivant ce que raconte le jeune Clark, son père est parti dimanche à la chasse. Il est rentré le soir dans un état d'ébriété très prononcé. Comme il menaçait de tuer toute la famille, et qu'il avait attrapé une de ses filles qu'il commençait à malmenier, le jeune Clark a décroché un fusil de chasse et a fait feu. Son père est tombé pour ne plus se relever.

Pas de monopole du radium

Washington, 26 janvier. — Le secrétaire Lane a dit aujourd'hui au comité des mines de la Chambre, que le Congrès devrait briser le monopole qui maintient le radium à des prix fabuleux. Il a ajouté que les prix devraient être réduits considérablement de manière à ce que le marché soit abondamment pourvu de ce produit devenu nécessaire pour bien des soins médicaux.

SI VOUS ALLEZ DANS L'AMERIQUE DU SUD...

S'il vous arrive un jour d'aventurer vos pas dans les forêts de l'Amérique du Sud, ne vous avisez jamais d'y consumer les produits végétaux sans avoir consulté les naturels du pays. Un voyageur doit toujours connaître la flore et la faune des pays qu'il visite.

A preuve la mort de ce voyageur égaré dans une des profondes forêts de l'Amérique du Sud, qui, souffrant de la soif, eut l'idée de couper, pour se désaltérer, une de ces branches d'arbre qu'on trouve fréquemment dans la zone intertropicale, et qui fournissent une sève rafraîchissante. Après avoir absorbé le liquide séveux, il eut la malencontreuse idée de "l'appuyer" par une gorgée de rhum.

Peu d'instants après, il se tordait dans d'affreuses convulsions, et mourait après une agonie atroce. Son corps fut rapporté à l'hôpital, et l'autopsie fit découvrir qu'il avait les intestins littéralement "scellés" par du caoutchouc. Le malheureux avait absorbé la sève liquide du "Mimusops Balato," qui présente la propriété de se coaguler et de se durcir dans l'alcool.

ANGLETERRE

Mort d'un aviateur anglais.

Londres, 26 janvier. — George Lee Temple, un aviateur anglais, a été tué hier à Hendon. Il était en train de faire une plongée assez dangereuse quand sa machine a été prise dans un tourbillon de vent, et le malheureux aviateur est venu s'écraser sur le sol. Il est mort quelques minutes après l'accident.

LES OPERETTES ALLEMANDES A SAN-FRANCISCO.

Correspondance Spéciale de L'Abéille de San Francisco, Janvier 26. — Une compagnie allemande d'opérettes, venue à San-Francisco pour donner une série de représentations devant un public allemand, a dû, après quelques tentatives infructueuses, renoncer à son entreprise. Cette troupe avait installé son théâtre dans le bel édifice construit par la fédération des sociétés allemandes de notre ville. Mais les spectateurs firent défaut. Aussi il a fallu renoncer à l'entreprise et s'occuper de rapatrier les pauvres artistes.

La déconfiture fut complète. C'est d'autant plus surprenant que l'on compte environ 50,000 Allemands à San-Francisco.

Nouvelles de Saint-Bernard

On nous annonce le décès survenu à Ripley, Miss., de M. W. P. Alvis, père d'Edward Alvis, président de la Bourse aux Bestiaux et membre du bureau des commissaires du port. M. W. P. Alvis était âgé de 78 ans et résidait au Mississippi depuis un grand nombre d'années.

Nouvelles de la Louisiane

Abbeville. — Un nègre nommé Steve Woodruff, a été arrêté et conduit à Jennings, où il aura à répondre d'une accusation de vol d'un cheval. Il y a quelques jours, on le vit apparaître à Prairie Gregg, monté sur un beau cheval, garni d'une selle neuve. Il voulut le vendre pour \$100, et finalement en accepta seulement \$40.

STATISTIQUE DES BOITES AUX LETTRES DANS LE MONDE ENTIER.

D'après une statistique établie récemment par l'Union postale universelle, c'est l'Allemagne, dit "l'Illustration", qui possède le plus grand nombre de boîtes à lettres: 155,700, alors qu'il n'en existe seulement 114,600 aux Etats-Unis.

CINQ ARRESTATIONS POUR LA TRAITE DES BLANCHES

Les détectives ont arrêté, hier matin, M. et Mme Harry Conrad, de Houston, Tex; Lela Madison, Ruth Riey et Annie Reese, pour avoir persuadé Edna Jordan et Edna Boya, deux jeunes filles de Hammond, Lne., à visiter les cabarets et les maisons équivoques. Les prisonniers ont été traduits devant le juge O'Donnell, de la Seconde Cour Criminelle, et ont été requis de donner, chacun, un cautionnement de cinq cents dollars en attendant l'instruction de leur procès.

ESPAGNE

Le roi Alphonse va visiter la République Argentine.

Madrid, 26 janvier. — Le roi Alphonse va visiter la République Argentine dans le courant du mois de juin. Le roi sera accompagné par le président du conseil des ministres et par le ministre de la marine. L'absence du roi sera de deux mois.

LES HOMMES SANS CERVEAU

La curieuse observation dont le docteur Robinson fit part lundi à l'Académie des sciences et qui concerne un homme de 62 ans dont le cerveau était réduit à une mince coque contenant un énorme abcès et qui vécut néanmoins un an sans présenter de symptômes caractéristiques, a de nombreux équivalents dans la littérature scientifique. Le plus intéressant de ces cas est certainement celui qu'a enregistré un vieil auteur du XVIIe siècle, nommé Zacutus Lusitanus et que rapporte le "Temps".

Il s'agit en l'espèce d'un enfant de dix ans qui reçut un terrible coup d'épée sur la partie postérieure de la tête. Il en résulta une épouvantable blessure qui intéressait la peau, la boîte osseuse, les méninges, et par où trouva issue une quantité considérable de matière cérébrale. On le soigna et il guérit. Trois ans après seulement, il offrit des signes pathologiques que notre vieux confrère attribue à une hydrocéphalie consécutive à une confluence des humeurs vers la partie affaiblie. Cette hydrocéphalie l'emporta. On fit l'autopsie et on constata que le crâne était absolument vide de cerveau. La dure mère, dit Zacutus, apparut dédoublée. Elle contenait une eau très limpide, de bonne odeur, et les assistants ne craignirent pas de s'assurer qu'elle était parfaitement insipide. Le bon ancêtre déclare qu'à son avis la coïncidence d'une pareille corruption destructrice et d'une odeur agréable est quelque chose de bien étrange. Il est difficile de mettre pas de son avis.

"Ceux que cette troublante question intéresse, ajoute le "Temps", trouveront dans les observations médicales de Schenck, un certain nombre de faits du même genre, mais à vrai dire, aucun d'eux, malgré ce qu'ils ont de remarquable, n'est aussi extraordinaire que celui du vieux médecin portugais, dont les récits, il faut l'avouer, sont de temps à autre sujets à caution."

Mais l'observation du Dr. Robinson n'est pas sujette à caution et cela suffit pour confondre un peu les physiologistes qui logeaient avec tant de précisions telle et telle faculté dans telle case du cerveau.

La grande Exposition des Idées

M. Peavear, vice président et gérant de la Compagnie de Tramways Electriques de la Nouvelle-Orléans, a été nommé un des directeurs de l'Exposition Louisianaise. Il promet son concours et celui des capitalistes avec lesquels il est en relations d'affaires, pour se joindre à la direction et aider au succès de l'entreprise. D'un chargé de pouvoirs des fermiers de la Louisiane et du Mississippi, M. F. C. Kornumpf, commerçant et fermier, la direction a reçu hier l'assurance de co-opération de tous les cultivateurs de ces deux Etats.

UN SOLDAT QUI A FAIT SON CHEMIN.

Ménélik, dont on vient une fois de plus d'annoncer la mort, aimait les artistes.

Après la bataille d'Adoua, un des soldats italiens prisonniers demanda la permission de se divertir.

Il y parvint si bien que Ménélik lui offrit ce qu'il désirait. Que souhaite un captif, sinon la liberté ? L'Empereur généreux, ne trouva pas se presser trop grand, et lui rendit la clé des champs.

Ce soldat n'est pas devenu général, mais il a fait un joli chemin depuis comme amateur: c'était Frégoli.

La capture importante

Les détectives Dantonio et Poretto ont opéré une arrestation importante hier soir, en mettant Daniel Pollard en prison. C'est un des pickpockets les plus rusés des Etats-Unis, qui a subi un grand nombre de condamnations à New-York, St-Louis, Buffalo, et autres grandes villes. Un assortiment complet pour fumer de l'opium a été trouvé en sa possession. Sa photographie orne la collection de la galerie des filous dans les salles de police du pays, et il a été forcé de poser ici, et son signalement a été pris par l'opérateur du système Bertillon.

PROCES EN DOMMAGES.

M. et Mme Joseph E. Manning ont intenté un procès hier matin devant le tribunal civil contre Mme Veuve Hattie F. Goetz, dont l'auto avait frappé et blessé leur fils, Joseph Manning, le 12 février 1913, au coin des rues St-Charles et Calhoun.

COMMENT ON FABRIQUE LE RADIUM

On sait quelle transformation profonde des concepts fondamentaux qui sont à la base de la physique et de la chimie, a causé la découverte du radium.

Ce nouveau métal étonna le monde des savants par le fait qu'il se maintient toujours à une température supérieure de plusieurs degrés à celle du milieu ambiant et qu'il dégage d'une façon continue un nombre considérable de calories en même temps qu'il émet spontanément et constamment certaines radiations.

Il nous serait trop long d'énumérer ici toutes ses propriétés merveilleuses et ses multiples utilisations. Bornons-nous à citer quelques-unes de celles, encore toutes récentes, qui ont été faites dans le domaine de la médecine et rappelés qu'une des premières applications médicales du radium fut faite par le docteur Danlos qui se borna au traitement du lupus. Par la suite, on devait aussi appliquer le radium à la cure du cancer.

Le radium complète les rayons X. Lorsque l'effet de ceux-ci est épuisé, le radium intervient et exerce une action puissante.

Un journal de Belgique, le "Mischin", donnait tout récemment quelques communications sur l'emploi des rayons X et du radium dans le traitement des fibromes.

On n'avait jusqu'à ces dernières années d'autres moyens d'action contre les fibromes que des opérations chirurgicales toujours dangereuses et fréquemment suivies de mort. Le docteur Foveau de Courmelles a introduit dans la thérapeutique l'usage des rayons X et du radium. Son exemple n'a pas tardé à être imité, et la voie qu'il a ouverte est aujourd'hui parcourue avec élan par l'élite des médecins d'Allemagne et d'Angleterre.

M. le docteur Foveau, dont les premiers travaux ont été présentés à l'Institut par le professeur d'Arsonval, a obtenu des guérisons et de remarquables améliorations dans sa clinique. En Allemagne et en Angleterre, on a enregistré des résultats semblables.

Encouragé par le succès de cette nouvelle thérapeutique dans les fibromes, le docteur Foveau alla loin en appliquant le radium à la cure du cancer; son initiative a été suivie par d'autres médecins, en France et à l'étranger, et cette médication se manifesta partout comme de plus en plus active et bienfaisante.

Mais ce métal qui, par ses propriétés, a révolutionné toutes les données de la science et qui est appelé à jouer un si grand rôle, est extrêmement rare.

Aussi est-il très curieux de donner quelques détails sur sa fabrication, excessivement coûteuse, comme on va voir.

Le minéral qui en renferme le plus est le "pechblende" ou minéral de zinc de Joachimsthal, en Autriche.

Ce minéral, en dehors de son zinc, renferme encore une quantité de produits: du sulfate de plomb, de la chaux, de la silice, de l'alumine, de l'oxyde de fer, du cuivre, du bismuth, du cobalt, du manganèse, du vanadium, de l'antimoine et d'autres encore, en particulier ce que l'on nomme les terres rares ou minerais de métaux accompagnant la platine. Le radium est perdu au milieu de tout cela à l'état de sulfate. Il

Le mauvais temps en Californie

San Francisco, 26 janvier. — Toute la côte du Pacifique, depuis la Colombie Anglaise jusqu'au sud de la Californie, a été dévastée par une tempête d'une violence extrême. On ne signale, jusqu'à présent, aucune perte sérieuse en mer. Le radoucissement de la température, qui fait fondre la neige des montagnes, et la chute des pluies, ont causé la crue de plusieurs rivières. Dans plusieurs endroits, le long des rivières Sacramento et San Joaquin, la situation est considérée comme très alarmante. Ces rivières sont sorties de leur lit et ont inondé les terres basses.

L'IMPOLARITE

De la "Renaissance":

Les récents discours de M. Lloyd George lui ont fait beaucoup de tort. Ses adversaires politiques le déclarent très impopulaire, et ils racontent bien des anecdotes à l'appui. Une des plus curieuses est la suivante: Un homme — un humble travailleur — sauve un baigneur qui, sans son intervention, se serait noyé. On complimente le héros qui demeure modeste et finalement explique son acte en ces termes:

— Je vis le malheureux qui se débattait dans l'eau. Un, deux, trois, je m'élançai à son secours, comme il était de mon devoir. J'arrive près de lui, je le tourne et retourne pour être bien sûr "que ce n'était pas Lloyd George," et quand je fus certain que c'était un inconnu, je l'ai ramené sur le rivage.

UN SOLDAT QUI A FAIT SON CHEMIN.

Ménélik, dont on vient une fois de plus d'annoncer la mort, aimait les artistes.

Après la bataille d'Adoua, un des soldats italiens prisonniers demanda la permission de se divertir.

Il y parvint si bien que Ménélik lui offrit ce qu'il désirait. Que souhaite un captif, sinon la liberté ? L'Empereur généreux, ne trouva pas se presser trop grand, et lui rendit la clé des champs.

Ce soldat n'est pas devenu général, mais il a fait un joli chemin depuis comme amateur: c'était Frégoli.

La capture importante

Les détectives Dantonio et Poretto ont opéré une arrestation importante hier soir, en mettant Daniel Pollard en prison. C'est un des pickpockets les plus rusés des Etats-Unis, qui a subi un grand nombre de condamnations à New-York, St-Louis, Buffalo, et autres grandes villes. Un assortiment complet pour fumer de l'opium a été trouvé en sa possession. Sa photographie orne la collection de la galerie des filous dans les salles de police du pays, et il a été forcé de poser ici, et son signalement a été pris par l'opérateur du système Bertillon.

PROCES EN DOMMAGES.

M. et Mme Joseph E. Manning ont intenté un procès hier matin devant le tribunal civil contre Mme Veuve Hattie F. Goetz, dont l'auto avait frappé et blessé leur fils, Joseph Manning, le 12 février 1913, au coin des rues St-Charles et Calhoun.